Impulsaría AL recuperación de Europa (Reforma 11/09/12)

Impulsaría AL recuperación de Europa (Reforma 11/09/12) España hace hincapié en una mayor liberalización de los intercambios comerciales Por AFP Madrid España (11 septiembre 2012).- Latinoamérica, con un mercado en alza que atrae comercio e inversiones, puede ser uno de los motores que empujen a la recuperación en Europa eliminando barreras y aportando su experiencia en la superación de crisis, consideraron este martes en Madrid ministros de Finanzas de la región. En un entorno internacional complejo América Latina es una región de oportunidades, con una población joven, en pujanza económica y un mercado en crecimiento, subrayó el Ministro español de Economía, Luis de Guindos, en la apertura de un encuentro de responsables de Asuntos Económicos iberoamericanos. "Estamos convencidos (de que) a medio y largo plazo continuará siendo uno de los motores del crecimiento económico mundial", agregó ante ministros y viceministros de Finanzas y representantes de grandes empresas españolas, reunidos para preparar la XXII Cumbre Iberoamericana, que tendrá lugar el 16 y 17 de noviembre en Cádiz. Esta fortaleza de la economía latinoamericana es una buena noticia para la Unión Europea en un momento de dificultades, en el que se empieza a hablar de una recesión suave en la zona euro, aseguró De Guindos. El Ministro español hizo sin embargo hincapié en la necesidad de una mayor liberalización de los intercambios. "Todas las medidas que vayan en contra de estos flujos comerciales introducen inseguridad jurídica y afectan la inversión (...) lo cual es perjudicial desde el punto de vista de nuestras poblaciones", afirmó. Las empresas españolas se vieron expuestas en los últimos meses a expropiaciones que, como la de YPF a la petrolera Repsol por parte de Argentina o la de la Transportadora de Electricidad a Red Eléctrica de España por Bolivia, provocaron inquietud sobre la seguridad de otras compañías que operan en la región. También el secretario general Iberoamericano, Enrique Iglesias, consideró que el comercio internacional puede contribuir a la salida de Europa de una crisis que, de alargarse, amenaza con afectar a América Latina. "Es necesario estar atentos a los riesgos asociados a un deterioro de la crisis o a una recuperación demasiado lenta de la zona euro", advirtió. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 11 septiembre 2012